

Pomperlbuam spenden an Kinderhilfe Holzland



Bad Griesbach. Mehr als drei WM-Spiele waren für die Deutsche Nationalelf leider nicht drin – der FC Bayern Fanclub „Pomperlbuam“ hält aber sein Versprechen: 500 Zuschauer kamen zu den Übertragungen in die Stockhalle und 500 Euro wurden nun auch an die Kinderhilfe Holzland e.V. gespendet. Pro Person spendete der Verein einen Euro. Halle verdunkeln, Bestuhlung aufbauen, Verpflegung einkaufen – für die WM-Spiele haben sich die Pomperlbuam und die Mitglieder des ASC Bad Griesbach viel Arbeit gemacht. „Am Ende waren es nur drei Spiele und die Nachmittagstermine nicht so ideal. Wir hatten uns eigentlich etwas mehr versprochen“, so Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner. **Rosemarie Berger** (Mitte) nahm die Spende für die Kinderhilfe Holzland e.V. in Empfang und bedankte sich bei den Vorstandschaftsmitgliedern, (v. l.) **Armin Martikke, Manfred Wagner, Hans Fischer** und **Gerhard Rieger**. Am 24. August eröffnet der FC Bayern die Bundesliga-Saison gegen Hoffenheim. Alle Spiele des FCB werden im Vereinsheim des ASC übertragen. Und auch Spenden werden weiterhin gesammelt: Am 13. Oktober findet eine Benefizveranstaltung mit der Gruppe „Schleudergang“ zu Gunsten der Leukämiehilfe Passau statt.

– bb/Foto: Bernkopf